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Bonjour Mme Jobin,

Concernant votre demande, aucune situation jugée dérogatoire n'a été observée au cours des cinq dernières années.
Enfin, concernant les bandes riveraines, malheureusement, aucune bande riveraine n’est présente sur la portion de
terre située sur notre territoire, mis à part sur la partie mitoyenne des champs voisins. Une inspection pourrait être
réalisée à l'été prochain pour faire un inventaire détaillé et prendre des mesures sur place si nécessaire. 

N’hésitez pas à m’écrire si vous avez d’autres questions !

Maryse Gaudreault
Directrice de l’urbanisme par intérim

P Avant d'imprimer, pensez à l'environnement !
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